



「iPad アプリワークショップ」講座の感想

※④とてもそう思う ③そう思う ②あまり思わない ①全く思わない

☆新しい情報を教えてもらってよかったです。実際にやっていかないと身に付きませんね。今回限りでは、すぐに忘れてしまいそうです。ティーチャーズ・トレーニングにも参加してみたいと思いました。

(参考になった度④楽しかった度④)

☆具体的な操作、活用方法を示しながらの研修だったので分かりやすかったです。学習の面と同時に情緒面での課題がある児童に使用できるものがあれば教えてほしいです。(参④楽④)

☆iPadで自分の仕事をやってみようと思います。模擬授業、算数や英語でiPadを使って子どもの役と先生の役をしながらいろいろなパターンを教えてください。(参④楽④)

☆とてもためになりました。分からないことも優しく分かりやすく教えていただきました。2本指でいろいろなことができることも分かり、今日からすぐ使えます。ありがとうございました。(参④楽④)

☆key note を実際に使い、また実践方法を聞いて、やってみる気になっていきます。機械苦手という意識があり進んで触らないので、こういう機会にできるだけ触れて抵抗感を減らしていきたいと思います。ありがとうございました。

(参④楽④)

☆とてもためになりました。実際に教材を作りながら習うことができたのでよかったです。アプリも役に立つアプリでありがたかったです。(参④楽④)

☆具体的にアプリの操作の仕方を知ることができた。以前紹介していただいたアプリもありましたが、活用できてなかったのが今日はさらに復習することができてよかったです。教材作りにトライしてみます。(参④楽④)

